

学校ニュース

12月20日、高山中生徒会が門松づくりを行いました。生徒会のメンバーは、学校主事の島田さんの指導のもと、昼休みの短い時間に完成させることができました。

使われた竹は、増田PTA会長に準備していただき、その他の材料は島田さんと文化センターのみなさんに準備していただきました。ほとんどのメンバーが初めての門松づくり。例年より少し早く新春の雰囲気を感じることができました。



国見小学校

11月29日、明治維新150周年記念プロジェクトの取組で「維新学びのキャラバン」の方々が講師として、郷土の先人の志や鹿児島県の将来について考える学習を行いました。肝付町の歴史や鹿児島県の郷土（ごうし）について5・6年生にクイズ形式で楽しく教えていただきました。肝付町に住んでいても知らないことがたくさんあることや、鹿児島県の郷土の苦労の上に今の生活があることを知り、子どもたちは興味深く真剣な表情で話を聞いていました。



12月8日、長寿大学の方々においでいただき、国見小学校の体育館でふれ合い活動を行いました。1・2年生がこれまで準備してきた手作りのゲームや昔ながらの遊び（竹とんぼ、こま回し、羽根つき）など楽しいひとときとなりました。竹とんぼの飛ばし方やけん玉のやり方など優しく教えていただきました。子どもたちはもちろん、長寿大学の方々もとても喜んでいらっしゃいました。

